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FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 0799/2012 )

Eingereicht am 04.04.2012 um 09:30 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der FDP-Fraktion zum QR-Code auf städtische m Infomaterial 

Viele Unternehmen, Parteien und öffentliche Einrichtungen verwenden mittlerweile die
praktischen QR-Codes auf ihrem Informationsmaterial, die es dem Leser ermöglichen direkt
mit dem Smartphone über den gescannten Code auf die entsprechende Internetseite zu
gelangen. Dies stellt für die Nutzer eine erhebliche Steigerung im Komfort der
Informationsnutzung dar.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Verwendet die Stadt auf den neueren Informationsmaterialien bereits QR-Codes?

2. Wenn nicht, ist dies geplant?

3. Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt? Wenn nein, warum nicht?
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Fraktionsvorsitzender
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